

Krankheitssymptome: Sollte ich bei Krankheit in die Hochschule gehen?

Bitte melden Sie sich bei Krankheitssymptomen (mehr als ein banaler Infekt) zunächst umgehend bei der für Sie zuständigen Stelle¹ innerhalb der Hochschule, um sich krank zu melden und das weitere gemeinsame Vorgehen abzustimmen. Die Hochschule wird Sie auch über die aktuell geltenden Wiederzulassungsregelungen informieren. Bitte denken Sie daran, dass es eine gemeinsame Aufgabe von uns allen ist, die Studierenden und das Personal sowie deren Familien vor einer Infektion zu schützen.

